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Es begann alles vor 4 Jahren, als mir der Gedanke kam wieder in 
Deutschland zu arbeiten und  leben.
Deutschland in diesem schönen Land, wo ich schon meine Kindheit 
voller schöner Erinnerungen verbracht habe.
Es war ein großer Wunsch aber theoretisch so weit entfernt, nach den 
ganzen Jahren in der Türkei, wo ich natürlich mein ganzes Ausbildungs- 
und Berufsleben verbracht habe und mir gemeinsam mit meiner Frau, 
diese als eigenständige Apothekerin, unsere Existenz aufgebaut hatte. 
Kann ich als Facharzt der Augenheilkunde auch in Deutschland Fuß 
fassen?
Nachdem ich Herrn Oestreich kennen lernen konnte wurde mir klar, ja 
das könnte funktionieren.

Ich sendete ihn einen - mal sehen- Lebenslauf.
Und plötzlich kam die Antwort, die in den letzten zwei Jahren mein 
Arbeitsleben vollkommen verändert hat.
Ich wollte mehrmals aufgeben, da der Prozess Approbation und 
Facharztanerkennung mit seiner Bürokratie sehr zeitintensiv und auch 
nervenaufreibend war. Mehrere Flüge nach Deutschland waren 
notwendig um alle Hürden zu meistern. Herr Oestreich war immer für 
meine Belange da. Mit seiner Encourage half er mir technisch als auch 
freundschaftlich.
Und es hat sich gelohnt. Ich bin jetzt seit 2 Jahren wieder in meiner 
zweiten Heimat Deutschland, mache neue Berufs und 
Lebenserfahrungen und verübe meinen Beruf unter besten 
Bedingungen.
Aber das wichtigste, ich habe einen zuverlässigen und guten Freund 
gewonnen.
Gut das es dich gibt Gundolf.

Herzliche Grüße von Gönen B.
Facharzt der Augenheilkunde
Schwäbisch Gmünd 


